
第第第第 1111 回回回回    貴志川流域貴志川流域貴志川流域貴志川流域（（（（紀美野町紀美野町紀美野町紀美野町））））を考える会を考える会を考える会を考える会    議事録（概要版）議事録（概要版）議事録（概要版）議事録（概要版）    

 

日時：平成 27年 3月 12 日（木）14:00～15:30 

場所：紀美野町役場美里支所 ３階会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.1.1.1.開会開会開会開会    

 

2.2.2.2.議事内容議事内容議事内容議事内容    

1)考える会の設立趣旨・規約について 

2)貴志川流域の概要及び河川の現状と課題について 

    

3.3.3.3.審議内容及び決定事項審議内容及び決定事項審議内容及び決定事項審議内容及び決定事項    

3.13.13.13.1 設立趣旨・規約の承認設立趣旨・規約の承認設立趣旨・規約の承認設立趣旨・規約の承認    

 貴志川流域(紀美野町)を考える会設立趣旨・規約について、事務局から説明を行い、

委員の承認を得た。 

 

3.23.23.23.2 貴志川流域の概要及び河川の現状と課題貴志川流域の概要及び河川の現状と課題貴志川流域の概要及び河川の現状と課題貴志川流域の概要及び河川の現状と課題についてについてについてについて    

 貴志川流域の概要及び河川の現状と課題について事務局から説明。説明に対する委員

からの主な意見・質問は以下のとおり。 

 



〈主な意見・質問〉〈主な意見・質問〉〈主な意見・質問〉〈主な意見・質問〉    

◆貴志川の唐戸瀬までの間で砂・砂利がかなり堆積しているところがあるので、浚渫す

ることはできないのか。（委員） 

 

◆洪水時に河川巡視を行っているとのことだが、河川工事に伴う濁水発生があることか

ら巡視を増やして欲しい。（委員） 

→河川巡視は災害時に限らず数回やっているが、もう少し回数を増やすよう検討します。

（事務局） 

 

◆唐戸瀬橋の旧橋台の右岸側がヘドロ化している。他県の事例では、石を川に投入し、

流れを作るような改修すればきれいになると思うので、研究して欲しい。（委員） 

 

◆下佐々地区のいつも浸水する区域を浚渫して欲しい。（委員） 

 

◆昭和 28 年、平成 23 年 9 月洪水等大きな洪水の雨量及び流量を時間的に表等に示して

欲しい。（委員） 

→昭和 28 年洪水は時間的な資料まではないと思うが、平成 23 年の雨量と水位は次回お

示しします。（事務局） 

 

◆雨は川の上だけではなく、山から降る。山が荒れて、山田も作られていなくなってい

る中、水を保水する場所がなくなってきて、これを河川工事で対応するのは大変だと考

えるので、河川だけでなく総合的な視点で考える必要があるのではないか。（委員） 

 

◆歴史と文化の記載について修正をお願いしたい。(委員) 

 

◆生物の記載について修正をお願いしたい。(委員) 

 

◆貴志川の自然環境を今のまま残してほしい。(委員) 

 

◆水は不足気味である。７～８年前は特に不足した。(委員) 

 

◆釜滝の甌穴箇所は河床勾配が緩いので流れが悪い。(委員) 

 

◆今回の資料をネットで閲覧できるようにして欲しい。(委員) 

→ホームページ上にアップする予定です。（事務局） 

 



3.33.33.33.3 今後のスケジュールについて今後のスケジュールについて今後のスケジュールについて今後のスケジュールについて    

 今後のスケジュールについて事務局から説明。 

    

4.4.4.4.閉会閉会閉会閉会 


